



CARLTON GROUP

5 Pièces

165 m²

Réf. 14830

2 495 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au Cannet résidentiel, à pieds du vieux Cannet et sur la place Bellevue, splendide villa des années 1930 entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme et édifiée sur un terrain de 675 m² complanté d'essences méditerranéennes, bénéficiant de toutes ses pièces d'une jolie vue mer, elle comprend, sur deux niveaux, 4 belles chambres avec 3 salles de douche et 1 salle de bains, une belle pièce à vivre ouverte sur la terrasse et la piscine ainsi qu'une cuisine équipée, une buanderie. Belle espace solarium avec piscine au sel. Un double garage et un studio indépendant viennent compléter ...

Located in residential Le Cannet, within walking distance of Old Le Cannet and Bellevue Square, this splendid 1930s villa has been completely renovated with high-end finishes. It is situated on a 675 square meters landscaped plot with Mediterranean vegetation, offering a lovely sea view from all its rooms. The villa, spanning two levels, features 4 beautiful bedrooms with 3 shower rooms and 1 bathroom. The spacious living area opens onto the terrace and the pool, accompanied by a well-equipped kitchen and a laundry room. Enjoy the beautiful sun terrace with a saltwater pool. A double garage ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

